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Дипломная работа: 70с., 11 рис., 4 табл., 23 источников, 3 прил.
ИНФОРМАЦИЯ, ИНФОРМАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ, ПОНЯТИЕ ИНФОРМАЦИОННЫХ ТЕХНОЛОГИЙ, ТУРИНГ, ЧАРТЕР, ЭЛЕКТРОННОЕ БРОНИРОВАНИЕ, ЭЛЕКТРОННАЯ ТОРГОВЛЯ, КВОТЫ, БЕЗНАЛИЧНЫЙ РАСЧЕТ
 В рамках достижения цели автором были поставлены следующие задачи:
1. изучить, понятие и сущность  теоретических и методологических принципов разработки информационных программ и критериев оценки уровня их реализации;
2. разработка научно-обоснованных  информационно-технологических программ направленных на улучшение деятельности туристической фирмы; 
3. проведение оценки экономической обоснованности внедрения этих программ в деятельность фирмы.
Объект исследования: транспортно-логистическая система предприятия, ее составляющие.
Предмет исследования: информационные технологии, применяемые в туристической сфере, в частности на предприятии ООО «Аэротрэвел».  
Методы исследования: экономико-математические.
Область возможного практического применения: информационно-технологическая программа «Чартер».
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражают состояние исследуемого процесса, а заимствования из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.






















Thesis: p., fig., tab.,  sources, Appendix 3.
INFORMATION, INFORMATION TECHNOLOGIES, CONCEPT INFORMATION  TECHNOLOGIES,  TURING, CHARTER, ELECTRONIC RESERVING, ELECTRONIC TRADE, QUOTA, BANC TRANSFER
In the framework of achieving the purpose the author had the following objectives:
          1. to study the concept and essence of theoretical and methodological principles of developing information programs and criteria for assessing the level of their implementation;
          2. developing research-based technology programs aimed at improving the activity of tourist firms;
3.the evaluation of the economic feasibility of implementing these programs in the activities of the company.
          The object of study: transport and logistics system of the enterprise, its components.
Subject of research: information technology used in the tourism sector, particularly in the company ofLTD "Aerotravel".
Research methods: mathematical Economics.
The area of possible practical applications: information technology program "Charter".
The author of the work confirms that resulted in her settlement and analytical materials correctly and objectively reflect the status of the test process, and borrowing from the literature and other sources of theoretical, methodological and methodical positions and concepts are accompanied by references to their authors.







